



# 大切な親のみちびき

## 勉強嫌いな子のしつけ

燃え尽した証言の傍らで、たかはしがちの子供たちは勉強しない。大人や外で遊ぶやつには遊びには夢中だが学校の勉強は全然やる気がないといつ声も多い。宿題があればやるが、なければカゴ飛出した小鳥のように元気に遊びに行つてしまつて、果してそうした子供は本当に勉強がキライなのだろうか。供になまけものはないというのをじることもその一つだ。ラジオをききながら勉強する子供もいる。本當なまけものは大人の方である。「こっ子はなまけもので、つばの勉強しがせん……」といふ母親の方があつとなまけものが多いよだ。母親は仕事をすくとも勉強をするように導かなければ、子供はやけに勉強好きにならぬ。それはだしだに難事業だらうが、少くとも勉強することを厭うした子供は、どうしだしシケキを取除いてやることだ。子供はやけくなみだいになつて泣きあれるばかり、三、四日もして静がいつて、低年年の子供がよく勉強したところ

りつけた。それ以来カシムはハツサンから話を聞くうとしなくなつた

井戸端会議

当今会社勤め心得

は三の理由があるといわれてゐる。

①親のことが時代とへりべれが子の出来がわるいと思う気持ち

②こともの成績がクラスの席次でわるいということ

③知能にくらべ学校の成績が悪いということである

このなかで親が考えなければならぬことは次の場合、勉強すればできるはずなのになぜ子供が勉強しないかということだ。

身体が弱つたり、難聴、近視その他家庭の事情を子供が知つて心配のあまり家では勿論学校でも落着いて勉強できないといふこともあるからだ。

遅滞ぎのいになる原因にもいろいろある映画、ラジオ、テレビと矢き車やに刺激をうけて気分がそぞろそづちの方へ行つてしまつ

ハツサンは女房に苦しめられる物がいた。好人物であるため他人にだまされないで死ぬことを覚悟していたある時魔術使いがハツサンの貧乏を同情そうと思ひ、ハツサンがいつでも金貨を持てる力を与えてやつた。しかしこのことを自分でやつた。しかし話せば、ハツサンは死ななければならないといわれた。ハツサンの女房カシムは非常に瘦い隠い女で、ハツサンが知つていることは一から十まで聞かなければ承知できない女だった。このためにハツサンはいつも女房に苦しめられていた。カシムはハツサンが金貨を持つてゐる理由を聞いたが、ハツサンは死にならないから教えない。しかしながらシムはハツサンが死ぬことよりも許多の苦難を聞かれないことの方が重なることだつた。氣の良いこれが聞いたハツサンは家の中に入つてカシムを物もいわすになくだ」

くわなこと会議わねな妻夫婦にいのくわ

ノから話を聞ひうとしなくなつ



秋 風 譜

	<b>酒</b> あわび 板わさ このわた	<b>久松</b> 平市新田町 電九六八	<b>梅竹松</b> <b>カツライスの部</b> ライズ ライス <b>出前迅速</b> 平市銀座通り（常陽銀行前） <b>かつ丼の部</b> 鶴かつ丼 鶴かつ丼 <b>一五〇円</b> <b>二〇〇円</b>
---	--------------------------------	----------------------------	--

く知れば他人に譲らしげに語した  
るに似つかひ人情に屬する

上高全額拂戻し十五本  
特賞一等タ五割拂戻し三〇本  
二等タ三割拂戻し六〇本  
三等タ二割拂戻し一二〇本  
四等タ一割拂戻し  
期間昭和三十三年九月十日より  
お買上方全部空くじなし  
尙二重景品(時計修理料金も含む)と  
してお買上方に洩れなく粗  
品を准呈致します

開業二十周年記念

# 中華料理

燒	子	(やきぎょうざ)	壽	麵
水	子	(スイギょうざ)	多	菜
肉	子	(肉まんじゅう)	宝	葉
淨	趨	(ラー メン)	齒	蟹
叉	燒	麺(チヤシユーメン)	亞	吞

全日本中華調理士協会より一流調理士を招き皆様方のサービス迅速をモットーとしております

ご商談に！ ご会合に！  
階上会席をご利用下さい

アスター

平東紅小路 TEL 245

名鑑印ハ 田中正吉 建物取引所  
**平宅地建物取引所**  
平市才輔小路踏切篠岡材木店内 電三六一

蒙  
銀  
一  
段  
金  
印

平 凡

福島県土産品コンクールに於て最優等賞を受けました

平市駅前  
TEL4509



今日の話題

五万円のラ

△常磐鉄道の労務課と内郷病院が  
このほど野球部をやつた  
アーチは十八歳四ヶ月と労務課がない  
十九対四だと内郷病院がいる。  
それにしても労務課の負ひ、一回

にやべりが置かれてある。そのそば  
に内郷病院が大戸を入れたという  
かい試合をつけた。それで内郷病院  
の上に「ヨリヤシ」といふ。それを  
外來者がなんぞうとヤスリでそ  
長と藤田富士士は翌朝腰をすり  
の機会をすつたの大変  
縛りが送られることがある。

五万円のラ

イターラ

△常磐鉄道の労務課と内郷病院が  
このほど野球部をやつた  
アーチは十八歳四ヶ月と労務課がない  
十九対四だと内郷病院がいる。  
それにしても労務課の負ひ、一回

にやべりが置かれてある。そのそば  
に内郷病院が大戸を入れたといふ  
かい試合をつけた。それで内郷病院  
の上に「ヨリヤシ」といふ。それを  
外來者がなんぞうとヤスリでそ  
長と藤田富士士は翌朝腰をすり  
の機会をすつたの大変  
縛りが送られることがある。

珍プレー

今

かといふ

競争するといふ。

かといふ

